

# WICHTIGE PATIENTEN- INFORMATION

## zum Umgang mit COVID-19 (SARS-CoV-2 / "Corona-Virus")

Wir sind, wie auch die Fachinstitute und Ministerien in Deutschland, davon überzeugt,

**dass Ruhe, besonnenes Handeln und ein gewisses Maß an Vorsicht der beste Weg zur Eindämmung der COVID-19 ("Corona-Virus") Epidemie in Deutschland ist.**

Wir bitten Sie um Ihre Mitwirkung und Beachtung dieser Informationen, um dazu beizutragen, dass wir in der Praxis Dr. Maas unsere Arbeit im Interesse aller unserer Patientinnen und deren Angehörigen weiterführen können, wir gemeinsam unsere Patientinnen (und zum Teil deren ungeborenes Leben) schützen und den Epidemie-Verlauf in Deutschland, soweit wie möglich, eindämmen.



### BITTE KOMMEN SIE NICHT SPONTAN IN UNSERE PRAXIS

wenn Sie an grippeähnlichen Symptomen  
(NIESEN/HUSTEN MIT FIEBER (erhöhter Temperatur) leiden



### UND SIE ZU EINER RISIKOGRUPPE GEHÖREN

Sich vor kurzem in einem Risikogebiet **AUFGEHALTEN HABEN** [in CHINA: Provinz Hubei (inkl. Stadt Wuhan); im IRAN: Provinz Ghom, Teheran; in ITALIEN: Südtirol (entspricht Provinz Bozen), in der Region Trentino-Südtirol, Region Emilia-Romagna, Region Lombardei und die Stadt Vo in der Provinz Padua in der Region Venetien; in SÜD-KOREA: Provinz Gyeongsangbuk-do (Nord-Gyeongsang)] oder dem besonders betroffenen Gebiet in Deutschland [LANDKREIS HEINSBERG (Nordrhein-Westfalen)] oder **ZURÜCKKEHREN** oder **DIREKTEN KONTAKT** mit einer Person, welche aus den genannten Gebieten zurückgekehrt ist, hatten.

Risikogebiete vgl. Epidemiologische Bulletin des RKI: letzte Aktualisierung 6. März 2020 / 19:00 Uhr



### WENN SIE AN SYMPTOMEN LEIDEN, RUFEN SIE UNS BITTE VOR EINEM PRAXISBESUCH AN.

Telefonisch können wir, im Vorfeld klären, ob und welche Maßnahmen je nach Schwere der Symptomatik zu treffen sind. Unsere Telefonnummer: 04331 3 79 11

(Wir danken für Ihr Verständnis, dass es gegenwärtig zu Wartezeiten am Telefon kommen kann.)



### GRUNDSÄTZLICHE INFORMATIONEN UND AUSKUNFT ZU VERHALTENSREGELN

erhalten Sie telefonisch bei der Hotline des Ärztlichen Bereitschaftsdienstes, des Bürgertelefons zum Coronavirus des Landes Schleswig-Holstein und dem Bürgertelefon des Bundesgesundheitsministeriums.

Dort sitzen speziell für diesen Pandemiefall geschulte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter die individuell auf Ihre persönlichen, allgemeinen Fragen Antworten haben.